

ALLEZ-Y !

Dimanche 14 avril, c'est la grande fête des véloroutes !

Le dimanche 14 avril, c'est au tour des trois véloroutes vaclusiennes de se prendre aux Jeux ! Le Département vous donne rendez-vous dès 10 heures sur la ViaRhôna, la Via Venaissia et la véloroute du Calavon. Les anciennes gares d'Aubignan-Loriol-du-Comtat, Pernes-Les-Fontaines et Jonquières se transformeront en véritables villages « vélo et saveurs », de 10h à 17h.

Publié le 21 mars 2024



Agréables, sécurisées... et de plus en plus populaires ! À l'approche de Paris 2024, [les trois véloroutes aménagées par le Département de Vaucluse](#) méritaient bien de se prendre aux Jeux à leur tour. Tous les Vauclusiens sont invités à cette grande fête qui se déroulera principalement dans trois « villages vélo et saveurs » installés dans les anciennes gares de Jonquières, d'Aubignan-Loriol-du-Comtat et de Pernes-les-Fontaines.



[Carte en téléchargement](#)

Sur place, dès 10 heures, on pourra arriver à vélo (ou bien louer un vélo sur place) et profiter gratuitement :

- > d'ateliers pour apprendre à réparer son vélo
- > d'initiations au tandem et au vélo-cargo
- > de démonstrations de BMX
- > d'animations pour les enfants
- > d'un grand jeu pour petits et grands sous la forme d'un « passeport vélo » à faire tamponner dans les trois anciennes gares, avec des lots à la clé
- > d'espaces de dégustation animés par des producteurs locaux mais aussi de restauration (les trois restaurants de ces anciennes gares seront ouverts et des food-trucks seront également présents).

Un pique-nique géant

À 13 heures, le public est convié à rejoindre l'ancienne gare d'Aubignan-Loriol-du-Comtat pour participer à un pique-nique géant (tiré du sac). Au programme : animations musicales, foodtrucks et marché de producteurs.

Les véloroutes en mode rando

Autre temps fort, des randonnées cyclistes seront organisées par les clubs de cyclotourisme. Au départ de Pernes-les-Fontaines, les participants auront par exemple la possibilité de rouler avec Anne-Caroline Chausson, championne olympique de BMX à Pékin en 2008 et 13 fois championne du monde de VTT.

Pour savoir où garer votre voiture et rejoindre la Via Venaissia à vélo depuis le centre :

- > [d'Orange.](#)
- > [de Jonquières.](#)
- > [de Sarrians.](#)
- > [d'Aubignan et de Loriol-du-Comtat.](#)
- > [de Carpentras.](#)
- > [de Pernes-les-Fontaines.](#)
- > [de Velleron.](#)
- > [de L'Isle-sur-la-Sorgue.](#)

A noter que tous les accès à la Via Venaissia depuis les parkings seront sécurisés et pourront être empruntés par les familles.



Attention !

La circulation aux abords de l'ancienne gare de Loriol-du-Comtat modifiée

L'ancienne gare de Loriol-du-Comtat sera au centre des festivités de la Grande fête des véloroutes. Pour faciliter la venue des cyclistes, tout en sécurisant les abords, la circulation sera modifiée, le dimanche 14 avril de 9h à 18h.

C'est ainsi que la circulation des véhicules motorisés sera interdite sur la RD126 (entre Loriol-du-Comtat et Aubignan) ainsi que sur l'ex RD187 (entre Carpentras et Aubignan), à l'exception des riverains.

Des déviations locales seront mises en place, de 9h à 18h.

Les cyclistes et les piétons pourront accéder à l'ancienne gare de Loriol-du-Comtat, par la Via Venaissia bien sûr, mais aussi par les routes départementales.

Pour savoir où vous garer à proximité de l'ancienne gare de Loriol-du-Comtat, consulter [notre carte](#).



France Bleu Vaucluse, radio partenaire de l'événement.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09